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Trenitalia S.p.a 
 
Amministratore Delegato  
Ing.Vincenzo Soprano 
 
Direzione Risorse Umane e Organizzazione 
Dott. Marco Romani 
 
Direzione Divisione Passeggeri N/I  
Ing. Giovanni Cassola 
 
Direzione Divisione Regionale  
Ing. Giancarlo Laguzzi 
 
Direzione Divisione Cargo 
Dott. Castaldo Mario   

 
Oggetto: Turnificazione PdB/PdM  
 

A meno di un mese dall’attivazione del nuovo orario, la società in indirizzo non ha ancora 
dato seguito a quanto convenuto nei punti 4.2.2 lettera f) e 4.2.4 lettera a) dell’art. 2 del Contratto 
Aziendale nonché, in particolare, nei punti 2.8.3 e successivi dell’art. 14 del medesimo contratto.  

Così agendo, la società ha negato l’informazione ed ha impedito la contrattazione dei turni 
di lavoro del personale dei treni, sia a livello nazionale che territoriale. 

La condotta posta in essere risulta particolarmente grave, poiché l’entrata in vigore del 
nuovo orario è accompagnata da rilevanti novità (alta velocità), nonché dalla diffusione di notizie 
incontrollate con cui si prospettano enormi modifiche organizzative che stanno generando forte 
preoccupazione e incertezza tra i dipendenti. 

Per quanto sopra, si richiede l’immediata trasmissione dei progetti aziendali e la successiva 
attivazione delle summenzionate procedure negoziali. 
 Inoltre, collegato alla medesima questione, sta emergendo il problema dell’assegnazione del 
PdM e PdB ai turni dei rispettivi impianti. Infine, per il personale di macchina, si segnala il mancato 
rispetto della circolare 25/81 non solo per le assegnazioni, ma anche per buona parte dei restanti 
contenuti.  

Per quanto sopra, nell’ambito dei prossimi incontri, chiediamo che tale ultima questione 
venga posta all’ordine del giorno. 
 
Distinti saluti. 
 

Il Segretario Generale 
  (Armando Romeo) 


